

RUSIA aumenta un 40% el intercambio comercial con Irán

Por: Insurgente. 31/07/2022

Putin subrayó que “eso significa que se puede ampliar aún más las cooperaciones”.

Lo anunció ayer, martes, el presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin durante una rueda de prensa en Teherán (capital de Irán). Esto fue tras la cumbre tripartita de Rusia, Irán y Turquía en el marco del llamado proceso de paz de Astaná sobre Siria.

Putin, afirmó que Rusia ha logrado aumentar los intercambios comerciales con Irán en un 40%, y subrayó que “eso significa que se puede ampliar aún más las cooperaciones”.

El presidente ruso se refirió a su reunión con el Líder de la Revolución Islámica de Irán, el ayatolá Seyed Ali Jamenei, y dijo que las partes han tenido buenas conversaciones y que expresaron su deposición a desarrollar las relaciones bilaterales en todas las áreas de la agenda común y cooperar en asuntos regionales e internacionales.

También expresó que Irán y Rusia han acordado fortalecer el uso de la moneda nacional y desarrollar las relaciones económicas y comerciales.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Insurgente

Fecha de creación

2022/07/31